

Para fomentar la carrera que ya completó sus vacantes para la jornada vespertina

TENS de Santo Tomás abrió sus laboratorios al público



Una intensa jornada se vivió en Santo Tomás Punta Arenas con la actividad denominada "Vive TENS", que busca dar a conocer la carrera de Técnico en Enfermería de Nivel Superior. Como gran atractivo se programó una visita a los laboratorios y centros de simulación clínica, además de dialogar con docentes.

La directora de admisión de la institución, Daniela Torres, destacó que esta carrera es una de las más requeridas, contando hasta ahora con un 83% de matrículas. De igual manera, instó a los interesados en seguir estudios en Santo Tomás aprovechar el beneficio de

matrícula costo cero, hasta el próximo 31 de enero.

Makarena Antilef, directora del área Salud de Santo Tomás, agregó que esta carrera es muy demandada, prueba de ello es que ya no cuenta con vacantes en la jornada vespertina y solo quedan algunos cupos en el programa de estudios diurnos.

Esta carrera, que se imparte en el Centro de Formación Técnica Santo Tomás, incluye asignaturas de matemáticas, lenguaje, TIC, innovación y emprendimiento.

Los estudiantes también pueden obtener certificaciones académicas en áreas

como Infecciones Asociadas a la Atención de la Salud (IAAS) y en Residuos de Establecimientos de Atención de Salud (REAS), que enseña el tratamiento de los desechos de alto riesgo en la atención de salud.

El perfil de egreso de esta carrera, da cuenta del rol de colaborar en el cuidado de la salud de las personas, familias y comunidades. Entre sus funciones se encuentran: brindar cuidados personalizados, realizar procedimientos básicos de cuidado, participar en actividades educativas y administrativas, contribuir a la prevención de enfermedades y ayudar en la rehabilitación de pacientes.